



#FUETENDENCIA

Como cada 18 de agosto se celebra el "Día Nacional de la Solidaridad", decretado en 1993 por el presidente Patricio Aylwin, para recordar la memoria del sacerdote jesuita Alberto Hurtado Cruchaga.

MINISTERIO SECRETARÍA GENERAL DE LA PRESIDENCIA@SEGPRES

En el marco del Día Nacional de la Solidaridad, el subsecretario Nicolás Facuse, junto al director de la @ONAR_Chile, Omar Cortés, visitaron el Santuario del Padre Hurtado, donde se rindió homenaje al santo chileno.

DIPUTADO RATHGEB @JORGERTHGE

En el Día de la Solidaridad, hay un refrán que debemos aplicar: "Una mano ayuda a la otra y entre las dos lavan la cara". Hoy más que nunca debemos ser solidarios, apoyarnos y dejar los miramientos de lado por un mejor país.

SAN PABLO CHILE @SANPABLOCHILE

#Agosto18 #SanAlbertoHurtado Hoy en Chile se celebra el Día Nacional de la Solidaridad, en homenaje al contenido social del ministerio de san Alberto Hurtado.

PAOLA VARGAS@PALAFREEN

Es bueno hoy, día y mes de la solidaridad, quedarse con una de las máximas del Padre Hurtado «Dar siempre, dar hasta que duela, dar hasta que se nos caigan los brazos de cansancio».

XANTHIS SUÁREZ @XANTHISUAREZ

#HoyEnLaHistoria Un día como hoy en 1952, comienza a celebrarse en #Chile, el Día de la Solidaridad, en conmemoración del fallecimiento de san Alberto Hurtado Cruchaga, que dedicó su vida a los más desfavorecidos.

JOSÉ MARTÍNEZ CHÁVEZ @JOSMARTNEZCHVEZ

En Chile celebramos el día de la solidaridad! Una buena oportunidad para enviar un abrazo a quienes están sufriendo por causas de la guerras y ambiciones de unos pocos, aunque quieran invisibilizarlos, nuestro aporte es evitar que ello ocurra.